

« Se donner à fond, se déchirer les bras à en avoir des crampes, allez jusqu'au bout, toujours y aller même si on le sent pas trop.. Et tout ça pour qui ? Un prof qui s'est donné à fond aussi mais pour NOUS, pour faire du kayak. On lui a prouvé que tous ses efforts n'étaient pas perdus. Se surpasser pour voir le prof avec le sourire moi j'aime. Et dire qu'au début en seconde on osait à peine monter dans kayak et là on s'amuse à aller dans les vagues, mais wouah,,, c'est hallucinant !!! Pagaie verte en poche, quoi de mieux sérieux. Merci au prof et aux moniteurs qui nous ont amenés jusqu'à ce niveau... »

### Texte de GRARE Julien élève de Bac Pro GMNF 2014-2015

A vous tous, un très chaleureux remerciement pour ces moments passés en votre compagnie  
Mr DUMAIN

